

Presse-Information

Wechsel im Vorstand des Landesverbandes Kindertagespflege

Bei der Mitgliederversammlung am 16.11.2019 wurde die langjährige 1. Vorsitzende des Landesverbandes Kindertagespflege, Christina Metke, feierlich aus dem Amt verabschiedet. Christine Jerabek aus Rottenburg wurde einstimmig zur neuen 1. Vorsitzenden gewählt.

Stuttgart, 18.11.2019. „Es war mir eine große Ehre Vorsitzende dieses Verbandes zu sein und die Trägervereine, Tagespflegepersonen, Eltern und Kinder in der Kindertagespflege als ehrenamtliche „1. Tagesmutter des Landes“ zu vertreten. Ich wünsche der Kindertagespflege, dass sie weiterhin so wächst und gedeiht“, sagte Christina Metke anlässlich ihrer Verabschiedung am 16.11.2019 in der Diakonissenanstalt in Stuttgart.

Christina Metke hatte dem Verband über neun Jahr vorgestanden und den Ausbau der Kindertagespflege und die Weiterentwicklung der Qualität der Kinderbetreuungsangebote erfolgreich weiter vorangetrieben. Metke setzte sich in dieser Zeit insbesondere für die Professionalisierung der Kindertagespflege und für bessere Rahmenbedingungen der Trägervereine und Tagespflegepersonen ein.

Ihren Einsatz als ehrenamtliche Vorsitzende würdigte auch Kultusministerin Dr. Susanne Eisenmann, die bei der Feier ein Grußwort gesprochen hat: „Für viele Eltern ist die Kindertagespflege ein besonders flexibles und familienfreundliches Angebot. Sie ist deshalb eine unverzichtbare Säule des Betreuungsangebots für die Kinder im Land. Mit viel Leidenschaft und hoher Sachkompetenz hat sich Christina Metke für die Interessen der Kindertagespflege und vor allem der Eltern und Kinder im Land stark gemacht. Ich danke ihr für die konstruktive und vertrauensvolle Zusammenarbeit und ihr großes Engagement“.

Als neue 1. Vorsitzende wurde Christine Jerabek aus Rottenburg einstimmig gewählt. Die 2. Vorsitzende Karin Keller wurde von Sabine Starzmann aus Ulm abgelöst. Der 3. Vorsitzende Anton Gluitz, Kassierer Paul Huber und Schriftführerin Bettina Bechtold-Schroff, die bei der Versammlung nicht zur Neuwahl standen, komplettieren den fünfköpfigen ehrenamtlichen Vorstand.

Christine Jerabek betonte nach ihrer Wahl: „Die Kindertagespflege ist in einem der wichtigsten Bereiche unserer Gesellschaft tätig, nämlich in der frühkindlichen Bildung. Dieser Bereich ist in einer lebendigen Entwicklung, die die bereits erreichte Qualität immer noch zu verbessern sucht, wohlwissend, dass unsere Kinder unsere kostbarsten Schätze sind. In der Kindertagespflege tätig zu sein gleicht einer Berufung. Meiner Vorgängerin, Christina Metke, danke ich ganz herzlich. Ihr im Amt zu folgen, ist Ehre und Verpflichtung zugleich.“

Frau Jerabek erhielt nach ihrer Wahl viele gute Wünsche. Auch Dr. Susanne Eisenmann gratulierte ihr und sagte: „Ich freue mich darauf, mit Christine Jerabek die gute Zusammenarbeit fortzusetzen und wünsche ihr für ihr neues Amt alles Gute und eine glückliche Hand.“

Über den Landesverband Kindertagespflege:

Der Landesverband Kindertagespflege Baden-Württemberg e.V. ist ein vom Land geförderter Dach- und Fachverband für die Kindertagespflege in Baden-Württemberg und anerkannter Träger der freien Jugendhilfe. Der Verband fördert als Fachservicestelle den Ausbau und die Qualität der Kindertagespflege im Land. Die Landesgeschäftsstelle wirkt als zentrale Informationsstelle für Kooperationspartner und über 50 Mitgliedsvereine und ist deren politische Vertretung auf Landesebene. [ENDE]

Mit der Bitte um Veröffentlichung.

V.i.S.d.P.: Christine Jerabek, 1. Vorsitzende

Landesverband Kindertagespflege Baden-Württemberg e.V.

Schloßstr. 66, 70176 Stuttgart

Tel: 0711/54 89 05-10, Fax: 0711/54 89 05-39, E-Mail: lv@kindertagespflege-bw.de

Pressekontakt: Heide Pusch, Geschäftsführerin

Landesverband Kindertagespflege Baden-Württemberg e.V.

Schloßstr. 66, 70176 Stuttgart

Tel: 0711/54 89 05-11, Fax: 0711/54 89 05-39, E-Mail: pusch@kindertagespflege-bw.de